

東京都日野市東平山 3-1-19

社会福祉法人 大家族

特別養護老人ホーム シンフォニア

～ごあいさつ～

梅雨入りの時期を迎え、東京でも6月3日にはアジサイの開花宣言がありました。施設のアナベルも一斉に白い花を咲かせ、初夏の定番としてご利用者を楽しませております。

5月は、夏を思わせるような気温の日が多く、気温管理された施設での生活とはいえ寒暖差による体調への影響が心配でしたが、気候変化の厳しい梅雨の時期は更に注意深く、健康維持に向けて取り組んでいきたいと考えております。

さて、2020年に国内で初めて新型コロナウイルスによる感染者が報告されて以来、政府は国民に向けて行動制限を発出するなど、感染予防に向けた新たな生活様式の構築が求められてきました。

当施設におきましても、ご利用者に対し、面会の制限や交流の禁止などの様々な対策を講じてまいりましたが、国は昨年5月には感染法上の位置づけを5類に移行し、日常もほぼ収束に向かいつつあるようです。まだまだ感染者の状況は公表されている一医療機関あたりの数でも波はあるようですが、施設といたしましても感染リスクを減しながらの策として、6月8日からご家族との面会方法を一部緩和することといたしました。

詳細は既にお手元に届いていると思いますが、ご理解ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

今、施設では猛暑が予想される今年の夏をご利用者の皆さんが元気に乗り切れますようにと願い、慣例行事となっております夏祭り、納涼祭を企画しているところです。

テーマは東北地方の催しなどを模した出し物や屋台での軽食を提供していく予定ですが、メインは何年振りかになりますが、福島県の民謡、会津磐梯山などの曲を振付した盆踊りを輪踊りで楽しみたいと考えております。

盆踊りは、一人一人のご利用者にとっては様々な思いが蘇ってくると同時に、全員でにぎやかに楽しい時間を過ごすことが出来るのではと、今から楽しみにしています。この行事もご家族をご招待できず残念ですが、ご理解ご協力を賜りますようお願い申し上げます。季節柄、ご自愛ください

追伸、毎年実施しております東京都の第三者評価制度に基づく事業所サービス、及び財務情報等の評価結果が示されましたので、資料として添付させていただきました。ご覧いただきたいと思っております。

ご利用者の皆様方からは、満足度の高い評価をいただきましたことにつきまして、感謝申し上げますとともに、職員一同、更にご利用者に寄り添い質の高い介護を目指して努力してまいりたいと考えております。引き続き、ご指導、ご支援を賜りますようお願い申し上げます。

特別養護老人ホーム シンフォニア
施設長 樫村 正男

6月
June



今年もたくさんのアナベルがきれいに咲いてくれました。



面会ルールが変更になりました。お部屋も2家族様
が使用できるような形にな
っています。皆様のご協力
をお願い申し上げます



5月のお誕生日会の時のご様子です。お誕生日会は毎月
第3水曜日のレクリエーションの際に行っています。
季節のケーキでお祝いしています。



7月13日の納涼祭にむけ、
準備や練習に励んでいます。

